

FITCH RATINGS RATIFICA CALIFICACIÓN

Puebla destaca por su política prudencial

RECAUDACIÓN FISCAL sobresaliente, balances superavitarios, política de endeudamiento prudencial que mantiene un nivel de deuda bajo con una sostenibilidad alta, prácticas buenas de gestión y dinamismo económico favorable en el estado de Puebla son los fundamentos que ocasionaron que Fitch Ratings ratificara su calificación crediticia en "AA-(mex)", con perspectiva Estable.

"Por el contrario, la entidad presenta limitantes en su calidad crediticia en factores como contingencias por el organismo de agua y un sistema de pensiones y jubilaciones con poca suficiencia financiera", señala la agencia a través de un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Entre los factores clave de calificación revisados por Fitch, de acuerdo a su metodología, considera que Puebla presenta un factor de deuda y liquidez clasificado como fuerte con tendencia Estable.

En el 2017, la entidad cerró el ejercicio con un saldo de deuda directa de largo plazo de 5,414.8 millones de pesos, monto equivalente a 0.14 veces sus ingresos disponibles.

"Al agregar otras obligaciones consideradas por la agencia, que se derivan de proyectos de

prestación de servicios y obra pública financiada y deuda indirecta, el nivel de endeudamiento se mantiene en un rango bajo (0.37 veces)", indica la calificadora.

Puebla registra una sostenibilidad alta en su deuda directa de largo plazo, subraya, ya que al cierre del ejercicio, el servicio de la deuda (capital e intereses) representó 10.9% de su ahorro interno, inferior al reportado en el 2016 (13.6 por ciento).

"Durante el 2017, la entidad no contrató deuda adicional y para el 2018 no tiene planes de hacerlo, por lo que la agencia espera que de mantener Puebla su política prudencial de endeudamiento, las métricas de endeudamiento y sostenibilidad continúen favorables al cierre del ejercicio", comenta.

Sobre la liquidez, Fitch observa que Puebla fortaleció su posición.

La entidad redujo el monto de pasivo no bancario (PNB) a 7,367 millones de pesos desde 9,040 millones, y aunque los recursos disponibles en caja también se reducen, mantuvo una relación de 77.9% caja a PNB (2016 de 81.8%), cifra superior a la mediana del Grupo de Estados Calificados que asciende a 63 por ciento. (*Betzabe Hernández*)